

**241**P NP **DM320**Projet d'implantation du terminal méthanier
Rabaska et des infrastructures connexes

Lévis

6211-04-004

Litière Royal inc.
Royal Wood Shavings

St-Nicolas, le 6 Novembre, 2006.

Mémoire en faveur du projet Rabaska

Madame, Monsieur,

Je me présente, mon nom est Eric Fortin et je suis un entrepreneur de 33 ans opérant sur la rive-sud de Québec. Je me suis intéressé au projet Rabaska dès le départ et ce projet a suscité mon intérêt principalement pour 2 raisons. La première raison est fort simple et consiste à l'injection de capitaux majeurs qui favoriseront l'essor économique local. Ce projet sera l'un des plus importants que la région aura connu sinon le plus important. Ce type de projet ne se présente pas régulièrement et permettra peut-être de faire éclore de nouveaux projets d'envergure. Je ne désire pas élaborer davantage sur ce point car plusieurs personnes le feront aussi bien sinon mieux que moi.

Mon deuxième point consiste à l'apport d'une source énergétique précieuse pour la région pour les années à venir. Différentes régions du monde, même modernes, ont connu au cours des dernières années des problèmes d'approvisionnement énergétique, nous pouvons penser récemment au manque d'approvisionnement électrique de la Californie. Il n'y a aucune preuve que l'offre de l'offre mondial énergétique suit la courbe de la demande. Certaines régions souffriront plus que d'autres dans l'avenir et nous devons mettre toutes les chances de notre côté pour éviter une pénurie dans le domaine. Un manque énergétique engendrerait inévitablement un ralentissement économique prolongé dont tout le monde souffrirait. Ces mouvements de marché doivent être anticipés des années à l'avance pour pouvoir réagir efficacement. Nous n'avons qu'à penser au manque de raffineries en Amérique du Nord qui a contribué à la hausse des prix de l'essence au cours des derniers mois. Ceci a permis un énorme transfert de richesse rapide de la majorité de la population vers un très petit groupe de producteurs et raffineurs. Nous devons donc planifier aujourd'hui les contrecoups de demain.

Je tiens à apporter un appui ferme au projet. Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire mes commentaires sur le projet.

Mes meilleures salutations,


Eric Fortin